

Bürgerliche Trabantengarde

St.Veit a.d. Glan

seit 1292 www.trabantengarde.at

EINLADUNG

300 Jahr-Jubiläum Stiftungsfest der Fahne

Die Bürgerliche Trabantengarde feiert das Stiftungsjubiläum der Kaiserlichen Schwingfahne am 07. November 2015 mit einem Festgottesdienst, einem Festzug durch die Stadt St. Veit und einem anschließenden Festakt, zu welchem Sie ganz herzlich eingeladen sind. Es würde uns zur Ehre gereichen, Sie bei diesem Fest begrüßen zu dürfen.

Um Antwort wird gegebeten:
Bürgerliche Trabantengarde St.Veit/Glan
Bürgergasse 3, 9300 St.Veit/Glan
Hptm Andreas Ellersdorfer
Tel.: 0676 7837376, E-Mail: andreas.ellersdorfer@gmx.at
www.trabantengarde.at

Stiftungsfest der Fahne am 07. 11.2015

14:30 Uhr: Eintreffen der Festgäste am Kirchplatz

15:00 Uhr: Festgottesdienst in der Stadtpfarrkirche St.Veit/Glan, zelebriert von Msgr. Mag. Rudolf Pacher. An der Orgel: DI Heinz Ellersdorfer

16:00 Uhr: Festzug durch die St.Veiter Innenstadt unter Mitwirkung der Ehrengäste, der Bürgerlichen Trabantengarde sowie u.a. der Stadtkapelle EMV St.Veit, des Bürgerlichen Goldhauben Frauen Vereins St.Veit, der St.Veiter Frauen im Bürgerkleid und Abordnungen der Kärntner Bürger- und Schützengarden.

16:30 Uhr: Festakt in der St.Veiter Blumenhalle mit der Festrede s.K.u.K.H. Karl Habsburg-Lothringen und kulturellen Beiträgen des Ehrenhauptmannes Prof. Heinz Ellersdorfer und der Stadtkapelle EMV St.Veit/Glan

Moderation: Birgit Rumpf-Pukelsheim

Ehrenschutz: K.u.K.H. Karl Habsburg-Lothringen Landeshauptmann Dr. Peter Kaiser Bürgermeister Gerhard Mock

Die Bürgerliche Trabantengarde St. Veit/Glan

repräsentiert bei vielen Veranstaltungen in der Herzogstadt, aber auch über Kärntens Grenzen hinaus die Stadt St. Veit und das Land Kärnten. Sie tut dies gemäß ihrer Tradition, ihrer über 720 Jahre währenden Geschichte und mit ihrem Erscheinungsbild.

Eines der wichtigsten Erkennungsattribute der Garde und gleichzeitig ein wesentliches Identitätsmerkmal der Stadt St.Veit wurde vor genau 300 Jahren durch Kaiser Karl VI. der Garde für die Jahrhunderte lange Treue gestiftet:

Die 6m² große kaiserliche Schwingfahne.

Die Fahne ist durch ihre Größe weithin erkennbar, auch durch das schwarz-gelbe Motiv, dem Doppeladler mit kaiserlichen Insignien.

Der Adler ist gekrönt und hat seine Schwingen ausgebreitet. In den Krallen hält er links ein Schwert, rechts ein Zepter. Am Rumpf des Adlers ist ein großes, unverkennbares Monogramm eingestickt: C.VI., stehend für den Stifter der Fahne: Kaiser Karl VI.

Das Stiftungsjahr wurde links unten eingestickt: 1715.